

Forschungsdaten managen

English version below

Nr. 5, 2023

Stellenausschreibung

- [Postdoc am FDZ Qualiservice](#)
Im Forschungsdatenzentrum Qualiservice an der Uni Bremen ist aktuell eine spannende Stelle für Sozialwissenschaftler*innen ausgeschrieben, welche sich für FDM und die Archivierung und Nachnutzung qualitativer Daten interessieren. Es gibt eine Post-doc-Stelle, welche zum nächstmöglichen Zeitpunkt zu besetzen sind. Die Bewerbungsfrist ist der 23. Juni.

FDM@LUH

- [10. Runder Tisch Forschungsdatenmanagement](#)
Am 01. Juni fand nun bereits zum 10. Mal der interdisziplinäre "Runde Tisch" zum Forschungsdatenmanagement an der LUH statt. Der Themenschwerpunkt lag auf dem elektronischen Laborbuch eLabFTW. Das Protokoll der Veranstaltung sowie die Präsentationsfolien der Beiträge von Dr.-Ing. Reinhard Caspary (PhoenixD) und Dr. Florian Strauß (TU Clausthal) sind zum Nachlesen im Bereich Austausch & Vernetzung der FDM-Webseite veröffentlicht.

Veranstaltungen

- [HeFDI Data Week](#)
Kurztentschlossene können ab heute bis Freitag an den vielfältigen Angeboten im Rahmen der Data Week der Hessischen Forschungsdateninfrastruktur (HeFDI) teilnehmen. Eine Anmeldung ist auch im laufenden Programm noch möglich!
- [Open Up - Konferenz zur Digitalisierung der Hochschullehre](#)
Mit der zweitägigen Konferenz „Open Up – Strategien für die Digitalisierung der Hochschullehre in Niedersachsen“ fördert das [OER-Portal twillo](#) den Austausch und die Vernetzung der Akteur*innen auf dem Gebiet Open Educational Resources (OER) und Open Educational Practice (OEP). Interessierte sind herzlich eingeladen, am 20. und 21. Juni 2023 vor Ort im Leibnizhaus in Hannover teilzunehmen oder sich bequem online dazu zu schalten.
- [Open Science Conference](#)
Vom 27. bis 29. Juni findet die internationale Open Science Conference statt, welche in diesem Jahr ihr 10-jähriges Jubiläum feiert. Die Konferenz findet online statt und bietet ein vielfältiges Programm aus Vorträgen, Workshops, einer Podiumsdiskussion und einer interaktiven Innovationsplattform mit praktischen Lösungen für Open Science.
- [1st Conference on Research Data Infrastructure \(CoRDI\)](#)
Vom 12. bis 14. September findet erstmalig die von der NFDI organisierte CoRDI in Karlsruhe statt. Das Motto der Konferenz ist "Connecting Communities". Bis Ende dieser Woche (16. Juni) können noch Poster eingereicht werden.

Nr. 4, 2023

Job vacancy

- [Postdoc at FDZ Qualiservice](#)

The Research Data Centre Qualiservice at the University of Bremen is currently offering an exciting position for social scientists who are interested in RDM and the archiving and re-use of qualitative data. There is a post-doctoral position available for the earliest possible date. The application deadline is 23 June.

FDM@LUH

- [10. "Round Table" Research Data Management](#)

On 1 June, the interdisciplinary "Round Table" on research data management took place for the 10th time at LUH. The focus was on the electronic laboratory book eLabFTW. The protocol of the event as well as the presentation slides of the contributions by Dr.-Ing. Reinhard Caspary (PhoenixD) and Dr. Florian Strauß (TU Clausthal) are available for reading in the Exchange & Networking section of the RDM website.

Events

- [HeFDI Data Week](#)

From today until Friday, those who make up their minds at short notice can take part in the diverse offers within the framework of the Data Week of the Hessian Research Data Infrastructure (HeFDI). Registration is still possible even during the current programme!

- [Open Up - Conference on the digitalisation of university teaching](#)

With the two-day conference "Open Up - Strategies for the Digitisation of University Teaching in Lower Saxony", the OER portal twillo promotes the exchange and networking of actors in the field of Open Educational Resources (OER) and Open Educational Practice (OEP). Interested parties are cordially invited to participate on 20 and 21 June 2023 on site at the Leibnizhaus in Hanover or to join conveniently online.

- [Open Science Conference](#)

From 27 to 29 June, the international Open Science Conference will take place, celebrating its 10th anniversary this year. The conference takes place online and offers a diverse programme of lectures, workshops, a panel discussion and an interactive innovation platform with practical solutions for Open Science.

- [1st Conference on Research Data Infrastructure \(CoRDI\)](#)

From 12 to 14 September, CoRDI, organised by the NFDI, will take place in Karlsruhe for the first time. The motto of the conference is "Connecting Communities". Posters can still be submitted until the end of this week (16 June).